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Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, 

que seja formulada uma indicação ao Secretário de Educação da Cidade do Recife, 

Frederico da Costa Amancio, no sentido de implantar um programa de reforço escolar 

para os alunos da rede pública municipal de ensino do Recife.   

 

Da decisão desta Casa Legislativa, dê-se conhecimento ao Secretário de Educação 

da Cidade do Recife, Frederico da Costa Amancio, na Avenida Cais do Apolo, 925, 4º 

andar, Bairro do Recife, Recife-PE, CEP:  50030-903. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O referido apelo decorre do relatório global divulgado no último dia 24 de 

janeiro pelo Fundo das Nações Unidas para a Infância (Unicef), que aponta que 1 em 

cada 10 crianças e adolescentes de 10 a 15 anos, não planejam voltar a estudar 

quando as escolas voltarem a funcionar normalmente.  

 

Além disso, de acordo com o relatório da Unicef, “Em vários estados do Brasil, 

cerca de 3 em cada 4 crianças do 2º ano estão fora dos padrões de leitura”. Vale 

salientar que na pré-pandemia, o índice era de 1 em cada 2 crianças. 

 

Diante destes dados, podemos observar que a pandemia provocou impactos 

negativos na educação das crianças e adolescentes, ampliando as desigualdades 

nessa área e excluindo os mais vulneráveis. 
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REQUERIMENTO Nº 2567/2022

APROVADO
13ª Sessão Ordinária - 21/03/2022
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente
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Sendo assim o Poder Público necessita implantar políticas públicas que visem 

reverter esse cenário, com estratégias voltadas ao acesso à escola, à permanência 

dos estudantes nela e a adequada retomada das atividades, a exemplo de um 

programa de reforço escolar para os alunos da rede pública municipal de ensino do Recife. 

 

Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação deste 

Requerimento.  

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 01 de fevereiro de 2022. 

 

Missionária Michele Collins 

Vereadora 

 

D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 c
om

 u
su

ár
io

 e
 s

en
ha

 p
or

 M
is

si
on

ár
ia

 M
ic

he
le

 C
ol

lin
s.

Pr
op

os
iç

ão
 e

le
trô

ni
ca

 M
77

46
16

24
0/

10
64

8,
 P

ar
a 

ve
rif

ic
aç

ão
 d

e 
au

te
nt

ic
id

ad
e 

ut
iliz

e 
o 

Q
R

 C
od

e 
ex

ib
id

o 
no

 ro
da

pé
.

Pag. 2/2


